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► Nr.  VO/2016/03961
öffentlich

Lübeck, 07.07.2016

Anfrage 

Bearbeitung: Marco Bröcker (E-Mail: broecker@cdu-fraktion-luebeck.de Telefon: 122-1060)

CDU - BM Rottloff: Entwicklung bei den SIE, Umsetzung 
Bürgerschaftsbeschluss 26.11.2015
Beratungsfolge:
Datum Gremium Status Zuständigkeit

19.07.2016 Hauptausschuss Öffentlich zur Entscheidung

Anfrage:
Die Bürgerschaft hat in ihrer Sitzung am 26.11.2015 folgende Maßnahmen 
zur Umsetzung bei der SIE beschlossen: 

a) Die Entgelte für alle Einrichtungen der SIE werden im Herbst 2015 
nach den Pflegesatzverhandlungen angepasst. Dies erfolgt auf der 
Kostenstruktur der einzelnen Häuser.

b) Für den Standort Heiligen-Geist-Hospital wird die 
Nachfrageentwicklung verfolgt und bei entsprechendem Bedarf das 
Platzangebot von 80 auf 83 Plätze erhöht.

c) Durch eine Intensivierung des Marketings wird die Auslastung des 
Hauses Am Behnckenhof bis zum Ende der vertraglich vereinbarten 
Mietperiode optimiert. Anzustreben ist ein Auslastungsgrad von 
96%.

d) Der Bereich Hauswirtschaft wird weiterhin optimiert. Neben einer 
möglichen Nachverhandlung von 4,0 VZÄ mit den Kostenträgern 
werden im Rahmen der zu beobachtenden Fluktuation Catering-
Konzepte geprüft und ggf. hausweise eingesetzt.

e) Im Bereich Energiemanagement sind verstärkt Maßnahmen 
umzusetzen, die zu einer Senkung des Energieverbrauches im 
laufenden Betrieb führen.

f) Die Ausbildung wird bedarfsgerecht reduziert.
g) Die Einrichtung Am Behnckenhof wird nach dem Ende der 

vertraglichen Mietdauer 2027 nicht weiter betrieben.
h) Die Einrichtung Schönböckener Straße wird nach dem Ende der 

vertraglichen Mietdauer 2019 nicht weiter betrieben.

Dazu bittet die CDU-Bürgerschaftsfraktion folgende Fragen zu 
beantworten:

a) Wie haben sich die Entgelte in den einzelnen Häuser seit dem 1. 
Januar 2015 verändert und auf welchem Stand sind sie jetzt?
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b) Wie hat sich die Nachfrageentwicklung am Standort Heiligen Geist 
Hospital entwickelt und wie wurde das Platzangebot angepasst?

c) Welche Marketingmaßnahmen wurde zur Verbesserung der 
Auslastung des Hauses Am Behnckenhof getroffen und wie hat sich 
daraufhin die Auslastung entwickelt (Bitte Zahlen zum 1. jeden 
Monats seit 12/2015)?

d) Was hat die Prüfung von Catering-Konzepten für die einzelnen 
Häuser ergeben und wo wurde die Versorgung verändert?

e) Welche Maßnahmen zur Senkung des Energieverbrauches wurden 
entwickelt und welche dieser Maßnahmen konnten bereits 
umgesetzt werden? Sind bereits Erfolge erkennbar?

f) Wie hat sich die Anzahl der Auszubildenden seit 2014 bis heute 
7/2016 entwickelt? Welche Anzahl an Auszubildenden ist für das 
kommende Ausbildungsjahr geplant?

g) Sind bereits Maßnahmen ergriffen worden, damit sichergestellt ist, 
dass die Einrichtung Am Behnckenhof nach Ende der vertraglichen 
Mietdauer nicht weiter betrieben wird?

h) Sind bereits Maßnahmen ergriffen worden, damit sichergestellt ist, 
dass die Einrichtung in der Schönböckener Straße nach Ende der 
vertraglichen Mietdauer nicht weiter betrieben wird?

Begründung:
Erfolgt mündlich.
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